

sagesse ; portez secours aux professeurs, afin que, avant tout, ils éclairent les intelligences des lumières de la foi et de la science véritable ; portez secours à nos tendres élèves, afin qu'ils apprennent, dès leurs jeunes années, à porter le joug du Seigneur ; portez secours enfin à tous ceux qui habiteront cette maison, afin qu'ils méritent un jour, comme dit la prière, d'arriver, sous la conduite du divin pasteur, aux gras pâturages du salut :

Virginum Virgo, benedicta Jesu
 Mater, hæc auge bona, fac, precamur,
 Ut gregem pastor pius ad salutis
 Pascua ducat.

*
 * *

Une dizaine de jours à l'avance, M. le Supérieur avait publié dans les journaux l'invitation suivante :

La bénédiction de la première pierre du nouveau Séminaire aura lieu mercredi, le 24 mai courant, à 9½ heures A. M.

Messieurs les anciens élèves et tous les amis de l'éducation sont priés d'assister à cette cérémonie sans autre invitation.

Après la cérémonie un train spécial quittera la gare de Ste-Thérèse pour Montréal, à 2 heures P. M. Prix du passage, aller et retour, 80 cts.

A. NANTEL, Ptre,
 Supérieur.

Le 23, veille de la fête, la pluie tomba à verse pendant toute la nuit et une partie du jour. Le vent soufflait du nord-est, c'était l'époque des grandes mers, et les gros nuages sombres, se roulant, se bousculant, nous arrivaient par les airs en bataillons pressés. Nous ne pouvions nous empêcher de nous réjouir : la terre desséchée avait tant soif. Nous ne pouvions nous empêcher de nous attrister : nous avions tant besoin d'un beau jour. Le soleil couchant fit reluire un rayon d'espérance. "Après tout, nous disions-nous, arrive que voudra. Le bon Dieu, depuis notre accident, nous a tellement favorisés qu'il a bien le droit de nous contrarier un peu en quelque chose."